

## **DAIMIEL-CIUDAD REAL, MAS UNIDOS QUE NUNCA**

**LA AUTOVIA FUE INAUGURADA EL 16 DE NOVIEMBRE POR EL MINISTRO DE FOMENTO ALVAREZ CASCOS**

**E**l pasado 16 de noviembre, fue inaugurada la autovía que une Daimiel con Ciudad Real. El ministro de Fomento, Francisco Álvarez Cascos, junto a los alcaldes de Daimiel, Torralba de Calatrava, Carrión de Calatrava, Ciudad Real y Miguelurra, celebraron el acto institucional que daba por inaugurado el primer tramo de la autovía que unirá el Levante español con Extremadura.

Los calificativos que recibe la nueva carretera van desde "extraordinaria", pasando por "excepcional" y terminando en "alucinante". En verdad que circular por ella es todo un placer, sobre todo, si tenemos en cuenta la densidad de tráfico que estábamos soportando en nuestros desplazamientos a la capital, en los cuales podías tardar de 30 minutos, en el mejor de los casos, hasta 40 o 45 si el día era lluvioso. La anchura de la carretera es inmensa, como si estuviera preparada para añadir un carril más en un futuro. Los indicadores son claros y en cantidad más que suficiente, incluso está señalizada la salida para llegar al parque nacional de Las Tablas de Daimiel (tan reivindicada por nuestro periódico y por los estamentos oficiales daimieleños en la Autovía de Andalucía, hecho éste que ya se consiguió).

Sin lugar a dudas, además de acercar ambas ciudades, la seguridad con la que se circula traerá consigo la disminución de accidentes. Los treinta kilómetros que nos separan de Ciudad Real, ahora comunicados por la Autovía A-43, provocan la sensación de que ambas localidades sean casi dos barrios, pues en las grandes ciudades, se necesita más tiempo para llegar de un barrio a otro, que nosotros para ir hasta la capital.



Ya esta inaugurado el tramo de la deseada Autovía que une Daimiel-Ciudad Real y da una gran sensación de modernidad y progreso, ver los diferentes carteles anunciando la llegada a Daimiel

A pesar de estar de enhorabuena por la inauguración de este tramo, es justo decir que aún no está terminada. El acceso por la carretera de Valdepeñas es plenamente operativo. En la carretera de Manzanares, se echan en falan indicadores que señalicen tanto Daimiel, como el Polígono Industrial, pues mucha gente se pierde y termina saliéndose de la autovía en el cruce de Valdepeñas, obligando a camiones y otros vehículos a adentrarse en la población. Si usted desea tomar la autovía en el cruce con la carretera de Bolaños, situada en un extremo de la circunvalación (donde está la exposición de Muebles Aguirre y la antigua discoteca Menorca), lo tendrá un poco más complicado, pues es necesario inventar un trayecto: O se "mete a la buena de Dios"

por lo que fue el aparcamiento de la discoteca, o bien continúa hasta el restaurante de Tierrallana para dar la vuelta en su aparcamiento, lo que a nuestro juicio resulta incorrecto. Suponemos que todos estos defectos se subsanarán antes de dar por definitivamente acabada la autovía.

Ya tenemos autovía en Daimiel, pero únicamente nos conduce a Ciudad Real. Es importante que para el buen desarrollo de nuestra localidad, seamos inconformistas y pidamos que se una, a la mayor brevedad posible, con Manzanares, para de este modo estar conectados con la Red de Autovías del Estado. Las buenas comunicaciones siempre llevaron prosperidad y ahora no va a ser menos.

*MIGUEL ANGEL FANEGA*

### **CARNICERIA MAGIN**

**Situada en calle Fontella nº3  
DAIMIEL**

**Ya puede ir preguntando y preparándose para esta Navidad sobre todos los tipos de rellenos caseros de pollo, ternera, cerde, etc. Todo tipo de fabricación propia. No se olvide del cordero manchego, ternera, cochinillo pequeño, pavo, pollo de campo, pato, etc.**

**¡FELIZ NAVIDAD!**

**Telf.: 926 850 133 Móvil: 669 627 554**